



Medienmitteilung

Aus dem Bau- und Umweltdepartement

St.Gallen, 29. April 2025

Staatskanzlei
Kommunikation
Regierungsgebäude
9001 St.Gallen
T 058 229 32 64
kommunikation@sg.ch

Sanierung Bischofszellerstrasse in Gossau

Am Montag, 5. Mai 2025, beginnt das Strassenkreisinspektorat Gossau mit der Sanierung der Bischofszellerstrasse in Gossau. Dabei werden zwischen dem Lindenhof und Obstgarten Strassenbauarbeiten durchgeführt. Der Deckbelageinbau bildet den Abschluss der Sanierungsarbeiten. Die Arbeiten dauern voraussichtlich bis Mitte Juli.

In Gossau saniert das Strassenkreisinspektorat Gossau im Abschnitt Lindenhof bis Obstgarten die Kantonsstrasse. Die das Strassenkreisinspektorat erneuert die Strasse von Grund auf. Die Arbeiten umfassen zudem den Ersatz der Randabschlüsse sowie die Erneuerung der Strassenentwässerung.

Ein Lichtsignal regelt während den Bauarbeiten den Verkehr. Für den motorisierten Verkehr ist eine Umleitung über den Autobahnzubringer signalisiert. Auch für Velofahrende steht eine Umleitung zur Verfügung. Die Buslinie 159 verkehrt wie gewohnt, es kann zu Verspätungen kommen.

Der Deckbelag wird in einem separaten Arbeitsgang in der Nacht über die gesamte Strassenbreite eingebaut. Dazu muss der Strassenabschnitt für jeglichen Verkehr gesperrt werden. Das Datum der Sperrung wird zu einem späteren Zeitpunkt kommuniziert.

Die Sanierungsarbeiten sind aufgrund des baulichen Zustands der Bischofszellerstrasse notwendig. Das kantonale Strasseninspektorat achtet beim Strassenunterhalt auf den Werterhalt der Infrastruktur und eine sichere Fahrt.